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Zitat von waidler 

Ich bin mir nicht sicher ob man die Mannschaft aus der 2. Hälfte in Frankfurt tatsächlich
noch schwächen könnte. Es kann eigentlich nur besser werden. Vielleicht ganz gut
wenn jetzt mal einer rann muss der nicht mehr damit gerechnet hat.

Ich finde deine Einstellung gut.
So muss jetzt auch die Mannschaft denken.
Lamentieren hilft nicht.
Man muss alles geben um das beste aus dieser Situation zu machen.
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